

## INCUBATEUR : ouverture de la la Cité de l'Innovation d'Aix-Marseille le 27 août

Eric Berton, le vice-président innovation d'Aix Marseille Université a annoncé le 25 juillet que le cluster de la Cité de l'Innovation d'Aix-Marseille (CIAM) ouvrira le 27 août. La CIAM va réunir dans ses locaux des universitaires, la filiale Protisvalor, la [SATT SUD-EST](#), l'institut Carnot Star, des incubateurs, des accélérateurs privés et l'accélérateur d'Aix-Marseille Provence Métropole, dont l'une des thématiques fédératrices de développement sera l'intelligence artificielle.